

SCHÜTZENHAUS 1288 IN KLOSTERNEUBURG 23. FEBER 2018

Liegend hat keiner geschossen, stehend ganz wenige, dafür sitzend die meisten, jedenfalls die über 60. Und alle haben immer die Scheibe getroffen, was man bei Olympia nicht immer gesehen hat. Natürlich nicht immer den Mittelpunkt der Scheibe, der hätte 10 Punkte ergeben, aber der Sieger (diesmal m.) hat bei 20 Schüssen immerhin über 180 Punkte erreicht. Und er hatte junge Hände, denn die Hände der Älteren werden beim langen Konzentrieren vor dem Schuss schon zu zittrig. Die ersten 3 im Schützenhaus 1288 haben Preise bekommen, alle einem vergnüglichen Abend und Trostpreise, und zum Ausklang gab es im Restaurant HAPPYLAND Megaburger.

P.S. für Schießgegner: Der Antrieb für die Projektile war nicht Pulver sondern Luft, die Einschusslöcher am Bildschirm digital.

Ein Unternehmen des Vereins WIR SCHEIBLINGSTEINER

Alfred Wimmer

Bilder auf den nächsten Seiten...



Die Teilnehmer in Position...



Sieger 2018: Robert Waldheisl